



Morena ganó en el debate de altura

A los detractores de la **Reforma Eléctrica**, los tendrá que juzgar el pueblo, y que los juzgue y la historia también.

El domingo se dio la más grande victoria de Morena en los últimos tiempos, después del triunfo de **AMLO** en las elecciones presidenciales del 2018. Y el veracruzano Sergio Gutiérrez Luna, realizó una labor de verdadera lucha patriótica.

Rafael Castañeda Andrade, analista experimentado y estudioso de la opinión pública, dice que se dio un paso histórico para la nación, con el importante valor de los diputados de Morena y sus aliados, y muchos otros legisladores, que con visión y espíritu patriótico, se sumaron a la decisión de defender la **Reforma Eléctrica**, que de forma lamentable fue "frenada" por la oligarquía" de antes, de y los que anhelan retornar al pasado, pero quedaron mal parados con el pueblo que sufre de los embates de las altas tarifas eléctricas y los empresarios también.

<https://diariodelistmo.com/columnas/morena-gano-en-el-debate-de-altura/50176826>